



**La famille de Dora Eboa est sans nouvelle d'elle depuis cinq années maintenant. Sur les réseaux sociaux, elle a lancé un avis de recherche.**

Dora Eboa, un visage bien connu des téléspectateurs de Spectrum Television (STV). L'ancienne Directrice de l'Information de STV et présentatrice de l'émission 7 Hebdos n'a plus fait signe de vie depuis 5 ans. Sa famille restée dans l'angoisse et la consternation vient de lancer un cri d'alerte sous forme d'un avis de recherche.

**« Avis de recherche : Elle se nomme Temou Eboa Dorothee Aurelie plus connu sous le nom de Dora Eboa. Nous sommes sans aucune nouvelle de notre sœur et fille depuis bientôt 05 ans. Nous prions toutes personnes ayant une quelconque information de bien vouloir nous contacter à ces différents numéros ».** lit-on dans une note parvenue à notre rédaction, portant la signature d'André Lesak, un des frères de la journaliste disparue.

Partie de STV le 30 octobre 2015, pour mauvaises conditions de travail et le non-respect des promesses faites par Collins Mukete, le propriétaire de ce média, Dora Eboa, quelques temps après, avait déposé ses valises à la BBC-Afrique. Elle y avait été recrutée à l'antenne du Sénégal, comme journaliste-présentatrice, avec résidence à Dakar.

Mais quelques mois après, elle a été perdue de vue. **« Aujourd'hui tout ce que nous**

***espérons c'est un signe de vie. Nous sommes sûr que quelque soit l'endroit où elle se trouve et quelque soit la situation dans laquelle elle est, une âme sensible et de bonne volonté nous donnera des informations*** », se lamante André Lesak.

Il dit avoir attendu longtemps avant de lancer l'avis de recherche via les réseaux sociaux, simplement parce que la famille gardait espoir que Dora finira par faire signe de vie, étant donné qu'elle est une journaliste bien connue.

Malheureusement, le temps s'est très vite écoulé laissant ainsi la place au chagrin.